

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Psiquiatría

Análisis:

Esquizofrenia

Docente:

Dra. Lia Gabriela Luna Villanueva

Alumno:

Erick José Villatoro Verdugo

Semestre y Grupo:

5° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 10 de Julio de 2021.

Esquizofrenia

La anécdota de los padres de January me parece algo conmovedor, tanto que dices; definitivamente como médico tienes que tener una gran empatía por todos los pacientes que llegan a tus manos, muchas veces vemos o cosificamos patologías, cuando deberíamos de tener más humanismo. January, una niña, que padece esquizofrenia como muchas otras personas en el mundo, no entienden a ciencia cierta lo que les pasa, pero sufren por ello.

Una lesión de la corteza cerebral es lo que los tiene así aunque no sea la etiología 100% comprobable, además de que el origen puede ser mixto, con características de ser congénita, como adquirida, lo único que se sabe es que esta es de carácter crónico, se sabe también que no existe una cura para esta enfermedad, pero si existen tratamientos farmacológicos de mantenimiento que nos ayudan a que las personas tengan una mejor calidad de vida, como también es el caso de Clara, la cual es una chica que nos menciona múltiples acciones que realizaba mientras se encontraba si un diagnóstico estable, hasta que su médico comenzó a tratar su trastorno y logró con ayuda de ello, salir adelante y tener un comportamiento un tanto más estable y hacer su vida como una persona normal, sin este trastorno.

Hacer frente a un trastorno mental tan grave como la esquizofrenia puede ser un desafío, tanto para la persona que padece la afección como para sus amigos y familiares, ya que en múltiples ocasiones las personas no suelen reaccionar de la misma manera e incluso incomprender a las personas que la padecen, burlarse o reírse de ellas por lo que les pasa.

La información sobre el trastorno puede ayudar a la persona con esquizofrenia a comprender la importancia de seguir el plan de tratamiento. La información puede ayudar a que los amigos y la familia comprendan el trastorno y sean más compasivos con la persona que lo padece aunque este trabajo no solamente es para el paciente, sino que también engloba a los médicos ya que gracias a un buen diagnóstico podemos llegar cuanto antes al trastorno y atacarlo desde ese momento, así evitaremos que siga progresando el trastorno, evitando que los

síntomas de carácter negativo se hagan presentes y actúen a favor de conductas agresivas las cuales pueda desarrollar el paciente, y en caso de que el paciente no sea apto para tratamiento buscar nuevas alternativas como las terapias etc. ya que medicamentos para este trastorno en niños existe uno solamente.